

ABSTRAK

Pada era informasi saat ini mengakibatkan meningkatnya akan kebutuhan informasi dengan seiring berjalannya keragaman informasi. Dengan berkembangnya teknologi informasi saat ini mengakibatkan informasi juga mudah untuk disampaikan melalui media sosial, internet atau media online sehingga kebutuhan informasi pengguna dapat segera terpenuhi. Salah satu dari perkembangan media online yaitu direktori. Penulis membuat website direktori offline dengan tema “Direktori Taman di Kota Surabaya” yang merupakan kumpulan dari beberapa taman yang berada di kota Surabaya. Penulis berharap dengan adanya direktori ini dapat memenuhi kebutuhan informasi mengenai taman di kota Surabaya yang lengkap dan akurat bagi pengguna.

Kata Kunci : Informasi, direktori, direktori taman

ABSTRACT

In this informatin era consequently increasing of information needs along variant informations. With the advances of technology in fact information can be delivered easily by social media, internet or online media, so user's nformation needs can be fulfilled. One of development online media is directory. Writer make wbsite offline diectory with theme "Park directory in Surabaya" which is a collection of a few park in Surabaya city. Writer hopes with the directory can be fulfilled information needs about Park in Surabaya city complete and accurate for users.

Keywords : Information, directory, Park directory

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan ridhonya sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini dengan baik dan tepat waktu tanpa halangan yang berarti.

Laporan ini disusun berdasarkan kegiatan yang dilakukan oleh penulis saat proses pembuatan produk Tugas Akhir yaitu penulis memilih membuat produk Direktori Offlinr Taman di Kota Surabaya. pembuatan produk Direktori yang dilakukan oleh penulis merupakan syarat wajib yang harus ditempuh dalam menyelesaikan studi di program studi D-III Perpustakaan Fakultas Vokasi Universitas Airlangga.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan atas pelaksanaan dan laporan Tugas Akhir ini. Penulis berharap semoga semua yang telah dijalani dan ditulis dapat menjadikan pengalaman dan hikmah yang berharga bagi penulis serta dapat bermanfaat bagi seluruh masyarakat luas.

Surabaya, Desember 2019

Ulfa Nurafifah

NIM:151711313047